

Emsbüren

Listrup bald gläsern

[22.08.2013] Der Emsbürener Ortsteil Listrup wird an das Glasfasernetz der Firma EWE TEL angebunden. Ende dieses Jahres können die Bürger dann voraussichtlich mit Bandbreiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde im Internet surfen.

Bis Ende 2013 soll der Emsbürener Ortsteil Listrup an das Glasfasernetz der Firma EWE TEL angebunden werden. Wie die Osnabrücker Zeitung meldet, erweitert das Unternehmen in der niedersächsischen Kommune sein Breitband-Angebot und wird dabei zwei vorhandene Kabelverzweiger an das Netz anbinden. In Teilen der Ortschaft sollen dann Surfgeschwindigkeiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde möglich sein. Finanziert werde der Breitband-Ausbau durch Mittel aus der Gemeinschaftsaufgabe für Agrarstruktur und Küstenschutz. Zuvor habe die Gemeinde Emsbüren ihren Breitband-Bedarf ermittelt und sich um Fördermittel beworben. Die Firma EWE hat dann in einem Ausschreibungsverfahren den Zuschlag erhalten und investiert zusätzlich eigene Mittel. Mit dem Anschluss von Listrup können künftig rund 1.330 Haushalte in allen Ortsteilen von Emsbüren die Vorzüge moderner Internet-Anschlüsse genießen.

(ve)

Meldung der Osnabrücker Zeitung vom 19. August 2013

Stichwörter: Breitband, EWE TEL, Emsbüren, Glasfaser